Noroña propone encuesta para designar coordinador del partido en el Senado



Ciudad de México.- Ante la posible designación de Adán Augusto López como coordinador de Morena en el Senado, el diputado Gerardo Fernández Noroña ha propuesto llevar a cabo una encuesta entre ambos para determinar quién ocupará el cargo.

Fernández Noroña argumenta que, al haber quedado en tercer lugar en el proceso interno de elección del candidato presidencial de su partido, ambos podrían estar igualados en posibilidades.

https://losnoticieristas.com/post/617289/norona-propone-encuesta-para-designar-coordinador-delpartido-en-el-senado/